

やまびこ



黒肥地小学校
柳野分校通信 VOL. 8
平成28年12月 日発行

11日(日) 持久走大会でした



11日(日)は、本校で持久走大会がありました。分校では、これまでに、体育の時間や朝と放課後に持久走に取り組みました。

1日(木)に試走があり、3人とも、その試走の順位とタイムを上回ることを目標にしていました。結果は、順位は同じで、タイムもほぼ同じでした。3人ともゴール



ルまで自分の力を出し切りました。

子どもたちにとっては、応援が一番の励みになりました。あたたかいご声援、ありがとうございました。年が明けてからは、なわとびに取り組んでいきたいと思います。

11(日)「きらきらサンデー」(餅つき、お世話になりました)

11日(日)の午後からの餅つきでは、老人会をはじめ、たくさんの地域の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。今年も黒肥地小の「きらきらサンデー」として、分校児童と本校に通う柳野の6年生といっしょに行いました。慣れない手つきの子もたちでしたが、丁寧に教えていただき、貴重な体験になりました。地域の皆様のおかげだと感謝しております。

今年一年間、分校のいろいろな行事にご協力いただき、ありがとうございました。



迎春準備できました

18日(日)に黒肥地小「おやじの会・かあちゃんの会」の皆様にも今年も立派な門松を作っていただきました。

今年も分校の坂を上った校門のところに設置しております。

お正月を迎える準備ができました。「おやじの会・かあちゃんの会」の皆様、ありがとうございました。

